
GUSTAR (tycka om) Y ENCANTAR (älska) 

 

 

VERBO 
SINGULAR: GUSTA / ENCANTA 

Con sustantivos en singular 
o con verbos en infinitivo 

PLURAL: GUSTAN / ENCANTAN 
Con sustantivos en plural 

gustar 

Yo 
Tú 
Él, ella, usted           
Nosotros                          
Vosotros 
Ellos, ellas, ustedes 

 
Me gusta 
Te gusta 
Le gusta 
Nos gusta                      
Os gusta 
Les gusta 
 

Yo               
Tú                 
Él, ella, usted          
Nosotros 
Vosotros 
Ellos, ellas, ustedes 

Me gustan 
Te gustan 
Le gustan 
Nos gustan 
Os gustan 
Les gustan 

encantar 

Yo 
Tú 
Él, ella, usted           
Nosotros                          
Vosotros 
Ellos, ellas, ustedes 

 
Me encanta 
Te encanta 
Le encanta 
Nos encanta                      
Os encanta 
Les encanta 
 

Yo 
Tú 
Él, ella, usted           
Nosotros                          
Vosotros 
Ellos, ellas, ustedes 

 
Me encantan 
Te encantan 
Le encantan 
Nos encantan                    
Os encantan 
Les encantan 
 

Ejemplos 

 
Me gusta la música ← música es 

sustantivo singular 
 

Me encanta bailar ← bailar es un verbo 
en infinitivo 

 
 

Te gustan las manzanas ← manzanas es 
un sustantivo en plural 

 
Te encantan las películas ← películas es 

un sustantivo en plural 

  

Observera att man ibland använder a mí / a ti / a él / a ella / a Elena / a Juan, osv, för att förstarka 

uttryckerna eller förtydliga vem det handlar om: 

Te gusta bailar.    A ti te gusta bailar. 

Me gusta mucho cantar. A mí me gusta mucho cantar. 

Le interesa el cine.  A Elena le interesa el cine.  A Juan le interesa el cine. 

 

Observera: 

Yo  a mí 

Tú a ti 



Men för reste av fallen använder man samma pronomen: 

Él a él 

Ella a ella 

Nosotros a nosotros  Ellos a ellos 

Vosotros a vosotros  Ellas a ellas 

Ustedes a ustedes  Usted a usted 


